

Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba rechazó postura de EEUU



Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba

Bogotá, 22 ene (RHC) El Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba manifestó hoy a través de un comunicado, su rechazo a la decisión del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de volver a incluir a la isla en el listado de países supuestamente patrocinadores del terrorismo.

La organización consideró que ese acto carece de razones legítimas y que, además de un ataque directo contra el país antillano, representa también un obstáculo más en el camino hacia unas políticas internacionales basadas en el respeto a la soberanía y autodeterminación de los pueblos, la paz, la cooperación y la solidaridad entre las naciones.

Calificó asimismo a la política seguida por el mandatario estadounidense como “parte de un plan imperialista y fascista para intervenir en el devenir de los pueblos dignos del mundo, que han resistido durante décadas la ofensiva injerencista, apoyada ahora, por los magnates dueños de las principales redes sociales y cadenas comunicacionales globales”.

Está decisión no solo es injusta, sino peligrosa; reincorporar a Cuba en esta lista supone perpetuar las políticas de aislamiento y bloqueo, condenando al país entero a enfrentar nuevas y mayores limitaciones en su desarrollo, acceso a recursos esenciales y sobre todo, en sus relaciones internacionales, políticas, financieras y comerciales”, reza el comunicado.

Remarcó el Movimiento que, hoy más que nunca, reafirma su compromiso con la verdad, la justicia y la solidaridad con la hermana isla, que diariamente sufre los estragos de permanecer en la infame lista y de resistir ante el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos.

En aras de liberar al país de tan infames políticas, -instó-, hacemos un llamado a los pueblos del mundo y a sus gobernantes a condenar esta medida y a defender el derecho de Cuba a ser una nación libre, soberana y solidaria.

“No hay justificación para castigar a quienes tienden su mano a los pueblos hermanos; no hay excusa para mantener a toda una nación bajo el yugo de un criminal bloqueo. Terrorismo es pretender someter a un pueblo. ¡Cuba no es terrorista, exigimos que la saquen de la lista!”, clamó el documento.

El pasado día 20, a pocas horas de asumir la Presidencia, Trump firmó una orden para revocar la exclusión del listado de países presuntamente patrocinadores del terrorismo, que seis días antes anunció el exmandatario saliente Joe Biden.

En respuesta, el presidente cubano Miguel Díaz-Canel comentó que, en acto de arrogancia y desprecio por la verdad, el republicano restableció la fraudulenta designación de Cuba como Estado patrocinador del terrorismo.

“No sorprende. Su objetivo es seguir fortaleciendo la cruel guerra económica contra Cuba con fines de dominación”, afirmó. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374725-movimiento-colombiano-de-solidaridad-con-cuba-rechazo-postura-de-eeuu>



Radio Habana Cuba